
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 30 gennaio 2025, alle ore 12:13 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione Bilancio ‐ Seduta
30‐1‐2025 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione Bilancio e Finanze.
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Deve venire, è tarde.

Buongiorno consiglieri.

Do lettura dell'appello.

Oggi il 30 gennaio, verbale numero 9, è convocata alle ore 12 la Commissione Bilazzo.

Procedo con l'appello.

Bilazzo Leonora assente.

Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Bonomo Giancarlo presente, Ferrantelli presente, Fisci assente.

Consigliere Accardi delegato dal consigliere Gerardi è presente, Giacalone Pietro presente, Martinico Elia presente, Milazzo Vito presente, Vinci Antonio assente.

e allora su 11 consiglieri sono presenti 8 consiglieri, quindi siamo in presenza del numero legale e alle ore 12 e 17 apre la seduta e presiede il vicepresidente"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"consigliere Pugliese Leonardo.

Grazie segretaria.

Ho appena sentito il segretario generale che l'avevamo convocato per la seduta odierna ma non è neanche in servizio quindi siamo rimasti, segretaria, se può rinviare la convocazione
per la prossima seduta che ha dato già la sua disponibilità a presidiare così per volontà della Commissione.

A questo punto continueremo quindi la lettura come avevamo già iniziato nelle sedute precedenti per quanto riguarda il bilancio di previsione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Ha chiesto di intervenire il collega Vito Milazzo nella facoltà.

Grazie Presidente.

Se possiamo attenzionare in maniera particolare la delibera sull'assegnazione, sulla suddivisione degli introiti derivanti dalle multe, dalle contravvenzioni in articolo 208.

perché è stata aggiuntata forse qualche settimana fa e la delibera dove vengono distribuite queste somme nelle varie iniziative, ci sono tra l'altro pure degli obblighi di legge da
garantire quindi delle percentuali da rispettare ed eventualmente su questa cosa se possiamo sentire o la ragioneria anche telefonicamente magari per non disturbare il dottor Angileri
sentiamo anche il dottor Sala oppure il comando della Polizia Municipale.

Ora la recuperiamo.

No, non è una delibera che viene votata, è una delibera di giunta, un atto di giunta, però siccome sono somme sempre che fanno parte del bilancio, vengono poi stanziate all'interno
del bilancio, se la recuperiamo per approfondirla può essere un modo per capire meglio come"
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Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"vengono distribuite queste somme.

Grazie collega Milazzo, prendo atto e"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"ci attiveremo per recuperare la delibera in oggetto.

Secretario se può mettere a verbale l'ingresso del collega"

Alle ore 12:19, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Fici alle ore 12 e 19 minuti, grazie.

Previsioni di cassa.

La situazione di cassa del lente al 31 dicembre e gli ultimi tre esercizi presenti e seguenti risultati.

Abbiamo situazione di cassa disponibilità 2021 6.388.000 nel 2022 17.159.000 nel 2023 21.281.000 di cui cassa vincolata nel 2021 di 3.273.000 nel 2022 di 7.588.000 nel 2023
8.201.000 L'entesi è dotato di scritture contabili atta da determinare in ogni momento l'entità della giacenza della cassa vincolata per rendere possibile la conciliazione con la cassa
vincolata del tesoriere.

Il saldo di cassa non è negativo, garantisce il rispetto del comma 6 all'articolo 162.

Le entrate riscosse dagli addetti alle riscossioni vengono vengono presso il conto di tesoreria all'ente con periodicità prevista dalla normativa o dai regolamenti.

La previsione di cassa relativa all'entrata è effettuata tenendo conto del trend della riscossione nonché di quanto accantonato al fondo crediti di dubbia esigibilità di competenza.

Competenza è in sede di rendiconto per le relative entrate.

Chiedo scusa, Commissione, essendo comunque atti pubblici eviteremo la registrazione quindi a questo punto sospendo la registrazione e continuerò la lettura.

Un'altra cosa per quanto riguarda i verbali precedenti sono depositati presso la Secretaria se qualcuno li vorrà visionare, eccone, alla facoltà, se no possiamo anche metterli in
votazione per alzata e seduta, chi è contrario si alza, chi è favorevole rimanga seduto."

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"Approvato l'unanimità.

Grazie segretario.

Grazie Presidente.

Ho recuperato la delibera, quella che le dicevo, su destinazione proventi contravvenzioni anno 2025, articolo 208 Codice della strada.

è una deliberazione dell'aggiunta del numero 442 del 29 11 24.

Ovviamente è un atto di giunta che formalmente non passa dal Consiglio Comunale, nel senso che non necessita di approvazione da parte dell'organo consigliare.

però essendo somme che vengono poi destinate nel bilancio a investimenti o a vari altri tipi di attività ritengo, abbiamo ritenuto qui come commissione, opportuno anche
approfondirla per capire l'amministrazione come ha deciso di destinare queste somme.

Io brevemente se volete ne do lettura lo spegniamo il microfono tanto se è sempre una delibera pubblica ripetiamo deliberazione giunta 4 4 2 del 29 11 2024 spegniamo"

Alle ore 12:46, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:46, lascia la seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"i microfoni e proseguiamo fuori

fuori registrazione Allora, Segretaria, verbalizziamo l'ingresso della collega nonché Presidente della Commissione Eleonora Milazzo alle ore 12.47.

Contestualmente verbalizziamo invece l'uscita del collega a Cardi, se non si dimentichi di firmare, sempre alle ore 12.47."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"ha chiesto di parlare il collega Milazzo nella facoltà, prego."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Posso parlare? Presidente benvenuta noi abbiamo...

avevo chiesto al...

Vice Presidente Pugliese e abbiamo approfondito, abbiamo recuperato la delibera sulla destinazione dei proventi contravvenzionali del 2025 da 208.

Dicevamo prima ovviamente la delibera non passa al Consiglio Comunale senza un atto di giunta però siccome destina somme che poi sono nel bilancio ce ne troviamo, nel piano
triennale e negli investimenti abbiamo eletto questa delibera dove vengono spartite le somme del 60% delle somme derivanti dalla 208 vengono divise in tutta una serie di interventi
dal potenziamento al miglioramento della segnalerica stradale all'assunzione del personale stagionale al potenziamento dei servizi di sicurezza urbana sarebbe opportuno, visto che
comunque sono circa 900 mila euro, poter sentire il comandante Menfi che è il dirigente proponente per capire bene poi, siccome le voci sono ovviamente generiche, prestazioni
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servizio per capire di preciso cosa si farà con queste somme oltre ad alcuni chiarimenti che io personalmente vorrei fare"

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:48, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:55, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 12:55, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 12:56, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 12:56, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 12:57, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"su alcune tipologie di investimenti.

Grazie.

Consigliere Milazzo.

Io sto cercando di apprendere un attimo quello che è accaduto prima del mio ingresso in Commissione.

Accolgo la sua proposta.

Io ho fatto partire, a breve verrà notificata anche a voi, la convocazione per tutto il mese di febbraio nei giorni di martedì e giovedì, sempre alle ore 12.

Pertanto la prossima saluta utile, essendo martedì giorno 4 febbraio e alle ore 12, convocheremo in modo da avere e delle uscitazioni che lei ha richiesto.

Alle ore 12.51 esce dalla Commissione la consigliera Martinico.

Alle ore 12.52 esce il consigliere Ferrantelli.

Allora si prende atto che alle 12.57 lascia la Commissione il consigliere Bonomo.

Inoltre è necessario precisare che essendo arrivata in Commissione la Presidente alle 12.47, come già preannunciato, per motivi tecnici non si riesce ad attivare la scheda sulla
postazione Presidente.

Per cui confermiamo la presenza della consigliera milazzo ma alla Presidenza risulta sempre il consigliere Pugliese.

Comunque la Presidente è in aula."

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"Quindi proseguiamo con la lettura del parere dell'Organo di revisione sulla proposta di bilancio di previsione 2025‐2027 e documenti allegati.

Il punto 6.6 L'organo di revisione ha verificato che l'entesi avvaso della facoltà di utilizzare le economie di risorse derivanti da operazioni di renegoziazione mutui e prestiti per
finanziare, in deroga, spese di parte corrente, senza l'articolo 7,2 del decreto legge 78 2015.

L'organo di revisione ha verificato che l'ente ha correttamente codificato ai fini della transazione elementare le entrate e le spese ricorrenti e non ricorrenti.

L'organo di revisione ha verificato che ai fini dell'equilibrio di bilancio vi è un coerente rapporto tra entrate e spese non ricorrenti.

La nota integrativa"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"dice che l'organo di revisione ha verificato che la nota integrativa legata al bilancio di

previsione riporta Le informazioni previste dal Comma 5, articolo 11, decreto legislativo 23 giugno 2011, numero 118, del punto 9.11.1 del principio 4.1.

L'organo di revisione ha verificato che tra le entrate è stato previsto un capitolo al titolo secondo, tipologia 101, trasferimenti correnti di amministrazione pubblica, categoria
trasferimenti correnti a amministrazioni centrali, codice E2‐01‐01‐01‐001, trasferimenti correnti da ministeri, per l'importo che deve essere incamerato per l'annualità 2025‐2026‐
2027.

Al fine della verifica, l'attendibilità dell'entrata e congruità delle spese previste per gli esercizi 2025‐2027, all'uso della manovra disposta da lente, l'organo di revisione ha analizzato in
particolare le voci di bilancio di seguito riportate.

L'organo di revisione ha verificato che l'ente applicato senza l'articolo 1 del decreto legislativo 360 al 98, l'addizionale IRPEF, fissandone le aliquota sulla base dei seguenti scaioni di
reddito."

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:59, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 13:00, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 13:00, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.
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Alle ore 13:03, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 13:03, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 13:03, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 13:03, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 13:03, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Allora, l'Imo è disciplinata da 739 a 780 della legge 160 del 2019 con le varie tabelle allegate.

Per quanto riguarda la Tari, c'è anche una tabella allegata Per quanto riguarda la, quindi passiamo al punto 7.1.2, risorse relative al recupero dell'evasione tributaria, l'Organo di
Revisione ritiene che la quantificazione del fondo dei crediti di dubbia esigibilità è congrua in relazione all'andamento storico delle riscossioni rispetto agli accertamenti e ai
crediti dichiarati inesigibili inclusi tra le componenti di costo.

L'Organo di Revisione ha verificato che l'ente non è stato inerta rispetto ai termini di prescrizione per le azioni di recupero.

L'organo di revisione ha verificato gli importi inseriti nel titolo secondo di entrata come trasferimenti correnti corrispondono con quanto indicato nel sito web della finanza
locale tra le spettanze tipologia 101 e per le altre tipologie.

I valori inseriti sono supportati dai doni a documentazione e relativa motivazione.

Dopodiché riporta una serie di tabelle riguardanti sanzione amministrativa da codice della strada, che anche in questo caso la quantificazione è congrua in base all'andamento
storico delle risposte rispetto agli accertamenti, i proventi dei beni dell'ENTA, i proventi dei servizi pubblici e venta di beni che sono tutte tabelle che possiamo visionare anche
personalmente piuttosto che stare qui a leggerle punto con i punti.

A questo punto io mi fermerei al punto 7.1.7.

Per aggiornarci poi a martedì prossimo, volevo rettificare quanto detto in precedenza, ovvero che martedì verrà riconvocato il Segretario Generale, in quanto ho già sentito
telefonicamente e potrà essere presente martedì, in modo tale da già soddisfare le richieste che erano state avanzate nella precedente seduta e per quanto riguarda l'addizione
di Menfi verrà rinviata a giovedì 6 febbraio alle ore 12 sempre, alle ore 13.03 dichiaro chiusa la seduta.

La seduta termina alle 13:05.
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